
 

陳 情 第 ３ ２ 号 平成２４年８月２８日受理 

付 託 委 員 会 総務常任委員会 

件 名 東葉高速鉄道の「通学定期」割引率の引き上げに関する件 

陳 情 要 旨 

 東葉高速鉄道は、八千代市と都心とを結ぶ鉄道として、通勤・通学など市民

の生活に欠かせないものとなっています。 

 しかしながら、この鉄道は、事業遅延に伴う事業費の増大を要因とした多額

の債務を抱えており、開業当初より高額な運賃設定による運行を続けていま

す。 

 特に通学定期は、同じく市内を走る京成電鉄の３倍を超える運賃であり、家

計を大きく圧迫しています。このため学校の選択肢が狭められ、危険な遠距離

自転車通学を余儀なくされるなどの状況を招いています。 

 東葉高速鉄道は、３,０００億円を超える債務により、現在も千葉県、船橋

市、八千代市などの自治体を含む関係機関から、経営安定に向けた支援を受け

ていることは重々承知をしておりますが、子育て支援の観点からも、特に、通

学定期の割引率の引き上げは必要であると考え、本陳情書を提出します。 

記 

１．東葉高速鉄道の通学定期割引率の引き上げについて、関係機関等で早急に

協議・検討を行い、一日も早く実施していただきたい。 

 


